

Neuste Entwicklungen rund um die Unterbringung von Asylsuchenden in der Gemeinde

Am Donnerstag, 10. März werden nun endlich die Container für die Asylunterkunft in Hinterkappelen geliefert. Danach erfolgt der Innenausbau. In der letzten Märzwoche werden die 30 Eritreerinnen aus ihrer provisorischen Unterkunft im Feuerwehrgebäude in die Containersiedlung umziehen. Betreut wird die Unterkunft von der Heilsarmee Flüchtlingshilfe.

Das Bauernhaus an der Dorfstrasse 15 in Hinterkappelen wird auch weiterhin für asylsuchende Familien zu Verfügung stehen. Die drei Familien, insgesamt 20 Personen, werden ebenfalls von der Flüchtlingshilfe Heilsarmee betreut.

In Wohlen zeichnet sich momentan kein zweiter Standort ab. Finanzierungsfragen und Verantwortungsfragen sind offen, so dass im Moment nicht weiter gearbeitet werden kann.